

11, 12 y 13 de marzo

Paro nacional realizarán profesionales de la salud municipal

La Confederación de Sindicatos de la Salud Municipal (Confusam) ha convocado a un paro nacional para los días 11, 12 y 13 de marzo, en una acción reivindicatoria que busca mejorar las condiciones laborales para los profesionales de la Atención Primaria de Salud (APS). Esta movilización se enmarca en la exigencia de un trato digno para los trabajadores del sector, quienes desde hace tiempo luchan por la mejora de sus condiciones de trabajo y el fortalecimiento de la salud pública en el país.

El personal de salud municipal se moviliza tanto en zonas urbanas como rurales, con el objetivo de garantizar que los centros de salud brinden espacios seguros y adecuados para atender a la comunidad. La precariedad de las condiciones laborales no puede

seguir siendo una realidad. Los profesionales de la salud exigen condiciones laborales dignas y seguras en toda la Atención Primaria, con el fin de poder ofrecer un servicio de calidad tanto a los pacientes como a los trabajadores del sector.

Los profesionales de la salud se movilizarán para exigir respuestas del gobierno y generar conciencia sobre la urgente necesidad de mejorar la atención en los centros de salud municipales.

Confusam invita a toda la población a informarse, difundir y sumarse a la movilización para exigir cambios sustanciales que garanticen un sistema de salud que priorice el bienestar tanto de los trabajadores como de los pacientes. La lucha sigue firme, y la voz de los profesionales de la salud resuena más fuerte que nunca.